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令和５年度 第１回 

病院経営戦略会議報告 

 

日 時  令和５年４月４日（火） 13 時 00 分～13 時 30 分 

場 所  ３階会議室１・２ 

出席者  堀之内院長 小山副院長 増田副院長 朝見副院長 安西看護部長  

堀越病院経営部長 高橋病院総務課長 三上病院施設管理課長 

冨田病院財務課長  増田医事課長 鈴木情報管理室長 

田中患者支援センター副所長 

事務局  坂口病院総務課課長補佐 

 

 

 

内 容 

◎高橋病院総務課長 

【報告事項】 

（院長ヒアリングの実施について） 

・院長ヒアリングを４月 17 日（月）から６月５日（月）の期間で実施する。 

・本日の診療部長会議において、ヒアリング実施の通知文等を配布するとともに院

内に周知する。 

 

◎三上病院施設管理課長 

【報告事項】 

（工事に伴う停電について） 

・当初３月予定していて延期となった電力の供給を予備線から本線への電線の変更

を行うための工事を４月 16 日に行う。それに伴い停電が数分発生するので院内

周知を行っていく。 

 

（東館の内覧会について） 

・４月 17 日に市長・副市長、18 日に市議会関係者、22 日に医師会関係者を対象に

東館の内覧会を予定している。 
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◎増田医事課長  

【報告事項】 

（施設基準届出について（看護職員処遇改善評価料 66）） 

・看護師の処遇改善を４月１日から実施することから、看護職員処遇改善評価料に

ついての届出を行った。診療報酬上は約１億 900 万円程度の増収となるが、増収

分はすべて看護職員の賃上げに充当する必要がある。 

 

◎安西看護部長 

 ・４月３日から、重症系病床として４階 ICU を４床、新型コロナ病床 3 床の 7 床運

用、HCU12 床の運用を開始した。６Ｄ病棟は４月 10 日から 18 床での再稼働へ準

備を進めている。６Ｂ病棟は４月 10 日から 40 床に戻すべく準備を進めている。

看護師の配置数は定数 820 人に対して、４月１日現在 768 人プラス再任用職員と

なっている。育児休業中の職員が約 50 名おり、大変厳しい状況であるので引き

続き看護師の採用活動を行っていく。 

    

◎堀之内院長 

 ・重症系病床を増やしているが、相変わらず重症系病床の需要は高い状況が続いて

いる。 

 ・新型コロナ対応で、病床管理が厳しいことから救急受け入れ可否表示の運用を始

めたが、４月 10 日からは病床数も増えることから昨日から可否表示の運用をや

めている。 

 ・手術室を十分に活用していきたいと考えているが、3 月に 1 名麻酔科医が退職し

たので、その分の人員を確保すべく大学等に働きかけを行っている。 

 ・厚労省から新型コロナワクチンの接種に対する考え方が示されたが、当院では職

域接種を含めて行わない方向で考えている。 

   → 職域接種については、当院の医師、看護師、事務については実施したほう

が良いのではないか。（小山副院長） 

    → 職域接種を行うには接種会場をどうするか等課題があることから今後

検討をしていくようにする。（堀之内院長）       

 

 


